
ある就活情報サイトで掲載された「Fラン大学一覧」という記事が
問題視されています。その中には薬学部のある大学や薬科大学の名
前も載っており、不安に思う学生から相談がありました。
世の中にはさまざまな指標があります。Fラン大学出身のスクー
ル生も今までたくさん見てきましたが、ちゃんと薬剤師国家試験に
合格し、薬剤師として社会で頑張っています。薬学部の場合は国家
試験に合格することが最終的に大切であり、合格できればどの大学
出身であっても同じ薬剤師となるわけです。「だから勉強を頑張ろう
ね」と相談してきた学生に伝えると、「勉強頑張ります！」といってく
れました。
2002年に46大学であった薬学部は今や78大学に増え、さらに順

天堂大学が薬学部を創設すると公表したほか、あと3大学ほどが検
討しています。薬学部の入学定員充足率は低いため、Fラン大学と
書かれてしまうのかもしれませんが、定員増加と新設の抑制をかけ
る素案が文部科学省から出され、状況は少しずつ変わっていくかも
しれません。
薬剤師に求められることが増えるのは、それほど期待されている
証拠だと思います。そういう時代になってきただけに、誰でも入れる
という安易な気持ちでなく、「薬学部に入りたい」という覚悟を持っ
て入学した気概のある学生が少しでも増えることを願っています。
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